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A importância da  Aliança com Cristo! 
 

 

No dia 11Set2018, na Igreja Assembléia de Deus 

em Jardim Nogueira, por ocasião do Culto de 

Ensinamento da Palavra de Deus, o Pr. Adílson 

Henrique deu continuidade ao estudo sobre as 

alianças com Cristo, meditando, inicialmente, em 

Salmo 111. 

 

 

“Louvai ao SENHOR. Louvarei ao SENHOR de todo o meu coração, na assembléia dos justos e na 

congregação. 

Grandes são as obras do Senhor, procuradas por todos os que nelas tomam prazer. 

A sua obra tem glória e majestade, e a sua justiça permanece para sempre. 

Fez com que as suas maravilhas fossem lembradas; piedoso e misericordioso é o Senhor. 

Deu mantimento aos que o temem; lembrar-se-á sempre da sua aliança. 

Anunciou ao seu povo o poder das suas obras, para lhe dar a herança dos gentios. 

As obras das suas mãos são verdade e juízo, seguros todos os seus mandamentos. 

Permanecem firmes para todo o sempre; e são feitos em verdade e retidão. 

Redenção enviou ao seu povo; ordenou a sua aliança para sempre; santo e tremendo é o seu nome. 

O temor do Senhor é o princípio da sabedoria; bom entendimento têm todos os que cumprem os seus 

mandamentos; o seu louvor permanece para sempre.” 

 

 No Culto realizado em 28Ago2018, foi falado sobre os tipos de Aliança: Edênica ou 

Adâmica; Noética; Abraâmica; Mosaica; e Davídica. Dando continuidade a esta ministração, foi 

ressaltado, mais uma vez, que separados de Cristo não chegamos a lugar algum. Por esse motivo, 

precisamos da Aliança com Jesus Cristo, conforme vemos a sua importância nos versículos 5 (“Deu 

mantimento aos que o temem; lembrar-se-á sempre da sua aliança.”) e 9 (“Redenção enviou ao 

seu povo; ordenou a sua aliança para sempre; santo e tremendo é o seu nome.”) do Salmo 111. 

Há uma grande importância de termos uma Aliança em nosso lar e não apenas uma Aliança 

de compromisso, conforme, atualmente, é realizado por alguns jovens, a qual não exprime o seu 

verdadeiro significado. O que vemos hoje é que a Aliança tem sido quebrada, também, nas Igrejas 

por causa de pequenas coisas, tais como o uso de mídias sociais (Whatsapp, Facebook, Twiter, 

Instagram, dentre outros). Muitas publicações usadas para “matar” outras pessoas, incluindo críticas e 

questionamentos. 

Quando o Senhor fez uma Aliança conosco, Ele é fiel em tudo que prometeu. Tenha a certeza 

que Ele jamais se esquece de suas promessas. Se estivermos dando um bom testemunho, pautado nos 

princípios da Palavra de Deus, de fato, estaremos aliançados em Deus. Contudo, necessitamos ter um 
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cuidado, pois muitas coisas ruins ocorrem, porque algumas pessoas pegam emprestado o nosso 

testemunho.  

Em Mateus 26, 28: “Porque isto é o meu sangue, o sangue do novo testamento, que é 

derramado por muitos, para remissão dos pecados.” Não há remédio para curar o pecado. O sangue 

derramado por Jesus Cristo na Cruz do Calvário é que nos livra de todo o pecado. A nossa Aliança é 

valorada neste sangue derramado. É através dele que ocorre a remissão de nossos pecados. Quando 

estamos aliançados em Cristo, Deus age em nossos problemas e dificuldades.  

Infelizmente, em muitas Igrejas, há falácias, cantorias, teatros, invencionismos, os quais não 

estão correlacionados a Palavra do Senhor. Precisamos estar aliançados na Palavra verdadeira de 

Deus contida na Bíblia. Os cultos têm sido pobres de caráter e de Palavra. Púlpito não é um 

“vomitório”. Não pode ser pregada uma Palavra qualquer. A mensagem tem que ser algo canonizada 

do trono de Deus. Algo fresco trazido pelo Espírito Santo de Deus!  

Precisamos viver aquilo que pregamos. A sua vida tem a obrigação de marcar pessoas e de 

impactá-las para a glória do Senhor.  

Em Hebreus 10, 15 a 17: “E também o Espírito Santo no-lo testifica, porque depois de haver 

dito: Esta é a aliança que farei com eles Depois daqueles dias, diz o Senhor:Porei as minhas leis em 

seus corações,E as escreverei em seus entendimentos; acrescenta:E jamais me lembrarei de seus 

pecados e de suas iniqüidades”. 

Quem tem a Lei do Senhor no coração, vive prazerosamente! O que Deus tem visto no seu 

coração? Às vezes, oramos 3, 4 e, até mesmo, 5 horas. Mas, depois de alguns minutos quebramos a 

Aliança. Precisamos ser santos diurtunamente, perdoar a todo o momento, amarmos os nossos 

irmãos, deixarmos de criticar e/ou questionar, viver de aparências, dentre outros. Seja você mesmo! 

Há muitas pessoas cheias de invencionismos, criando a sua própria doutrina. 

A Aliança representa um contrato entre duas partes. É um acordo com Cristo! Quem o 

quebrar sofrerá penalidades. Por isso, não faça aquilo que não está no controle de Deus. Deixe de 

lados as meninices. Cumpra o acordo e seja fiel a Deus.  

Não se impressione com tudo aquilo que as pessoas lhe dizem. Porém, se impressione com 

tudo aquilo que Deus colocar no seu coração.  

Deus te deu um dom para ser usado. Faz parte do acordo. Se você não usá-lo, dará para outra 

pessoa. Deus só dar semente para aqueles que a multiplicam.  

 

   

IADJAN, a Igreja que navega pela Palavra de Deus! 


